



Desde la antigüedad el azafrán ha sido muy utilizado por sus múltiples propiedades medicinales, siendo un producto indispensable en cualquier farmacia.

El autor de la obra, que es farmacéutico de profesión, ha realizado una interesante recopilación de información acerca del uso del azafrán como planta medicinal en las diferentes épocas.

## ***Azafrán y farmacia***

*ISBN: 84-87100-99-6*

*Autores: Ángel del Valle Nieto*

*Páginas: 110*

*Año: 2003*

*Precio: 8€*

*Información y Venta: Servicio de  
Publicaciones de la Excm. Diputación de  
Toledo*

De todos es sabido el gran valor culinario que posee el azafrán, ese producto castellano manchego que algunos denominan "Oro rojo". Pero esta publicación no está destinada a descubrir las propiedades culinarias del azafrán, si no a otra serie de virtudes que posee este producto.